

Jahrgangsübergreifend

Monatsfeier

Lernergebnisse werden Inhalt von Aufführungen

Vier Mal im Schuljahr finden unsere Monatsfeiern statt. Schüler*innen jedes Jahrganges haben dabei die Möglichkeit Lernergebnisse der Fächer in kreativer, musischer und darstellender Form vor Mitschüler*innen auf einer Bühne zu präsentieren. Es gibt einen moderierten Programmablauf. Die Feier findet jahrgangsweise in der Aula unserer Schule statt. Im Rahmen dieser Monatsfeiern werden Schüler*innen belobigt, die sich im Schulleben besonders engagiert haben. Im Goldenen Buch unserer Schule werden diese Auszeichnungen dokumentiert.

